
 

"Bronze 99” 

Une Plongée dans les Croyances de Peuples Africains 

La Galerie Meyer est ravie de présenter son exposition "Bronze 99", qui se tiendra du 

23 avril au 1er juin 2024 à la Galerie Meyer, située au 17 Rue des Beaux-Arts, 75006 

Paris. Cette exposition s'inscrit dans le cadre du salon Paris Tribal, qui propose cette 

année le thème de l'inattendu. 

Comme un pas de côté, Anthony JP Meyer décide de dévoiler sa collection de 99 

miniatures en bronze des peuples d’Afrique. Produites par un procédé de moulage à 

la cire perdue, ces anciennes pièces du XVIIe/XIXe siècle nous font plonger dans leurs 

multiples croyances culturelles avec des statuettes représentant des figures 

anthropomorphes et zoomorphes, telles que des divinités, des musiciens, des 

couples, des crocodiles, des oiseaux, ainsi que des outils et des bijoux. 

Cette exposition offre une belle occasion de découvrir l'art et la spiritualité du travail 

du bronze à travers ces remarquables miniatures. Chaque pièce raconte une histoire, 

évoquant les coutumes, les croyances et les traditions de ces cultures riches et 

fascinante. 

Nous vous invitons à plonger dans l'univers captivant de "Bronze 99" et à découvrir la 

beauté et la profondeur de l'art du bronze africain.  

Pour plus d'informations, veuillez contacter : 

Galerie Meyer 

17 Rue des Beaux-Arts 

75006 Paris 

Tél : +33 (0)6 

E-mail : ajpmeyer@gmail.com ou gisele.meyeroceanic@gmail.com 

Site Web : meyeroceanic.art 
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Une poignée d’épée de cérémonie 
Yoruba, Nigéria 
Bronze avec une belle patine d’âge. 
Moulage à la cire perdue 
7,7 cm (hauteur) x 4 cm (largeur) x 4,5 
(profondeur)  
XVIIe/XIXème siècle 
Ex. Collection : Michel Köenig, Bruxelles 
 
Prix et description complète sur demande. 

A ceremonial sword handle  
Yoruba, Nigeria Bronze with a fine patina of 
age.  
Lost-wax casting process  
7.7 cm (height) x 4 cm (width) x 4.5 cm 
(depth)  
17th/19th century  
Ex. Collection: Michel Köenig, Brussels  
 
Price and full description on request. 
 

 

 

 

 

 



 

 

"Bronze 99" 

 
A Journey into the Beliefs of Africa 

Galerie Meyer is delighted to present its exhibition "Bronze 99", which will take place 

from April 23rd to June 1st, 2024, at Galerie Meyer, located at 17 Rue des Beaux-Arts, 

75006 Paris. This exhibition is part of the Paris Tribal art fair, which this year explores 

the theme of the unexpected. 

Taking a step to the side, Anthony JP Meyer unveils his collection of 99 African bronze 

miniatures. Produced using the lost-wax casting process, these ancient pieces from 

the 17th to 19th centuries immerse us in the cultural beliefs of Africa with statues 

depicting anthropomorphic and zoomorphic figures, including deities, musicians, 

couples, crocodiles, birds, as well as tools and jewelry. 

This exhibition offers a wonderful opportunity to discover the art and spirituality of 

these remarkable bronze miniatures. Each piece tells a story, evoking the customs, 

beliefs, and traditions of the rich and fascinating cultures of the African continent. 

We invite you to dive into the captivating world of "Bronze 99" and discover the beauty 

and depth of African bronzes. 

For more information, please contact: 

Galerie Meyer 

17 Rue des Beaux-Arts 

75006 Paris 

Phone: +33 (0)6 

Email: ajpmeyer@gmail.com or gisele.meyeroceanic@gmail.com 

Website: meyeroceanic.art 
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